



#SumamosParaGanar



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Noviembre 2016. Número 2.901 comunicacion@iusevillaciudad.org

POR UNA SOCIEDAD LIBRE DE VIOLENCIAS MACHISTAS

Un año más, el **25 de noviembre** se convierte en una jornada internacional de lucha contra la violencia hacia las mujeres.

En Sevilla capital la Plataforma 8 de Marzo ha convocado una **manifestación** que saldrá a las **20 horas** desde **Plaza Nueva** y en la que, como siempre, participaremos activamente.

No sólo el **trágico balance de asesinatos** cometidos en nuestro país, en lo que llevamos de año, demuestra que la violencia sexista sigue asentada como **parte normalizada de la “convivencia”**, sino que los datos nos llevan a concluir que desde los poderes públicos **no se actúa adecuadamente contra esta lacra**.

El 25-N volvemos a salir a la calle, por tanto, para decirle a los gobiernos, central y autonómico, que **no basta con declaraciones institucionales** y que urgen políticas reales y efectivas por la igualdad y contra la violencia de género.

En este marco se sitúa, por ejemplo, la moción que desde Izquierda Unida vamos a elevar al **Pleno municipal de este viernes** para reclamar al Gobierno de Espadas (PSOE) un mayor compromiso en esta dirección destinando, como mínimo, un **5% de los presupuestos de 2017** a políticas de igualdad y contra la violencia de género.

Días como el del 25-N deben servir, cuanto menos, para **remover conciencias**, analizar este problema de manera estructural y preguntarse por qué, a pesar de que teóricamente la violencia de género es rechazada desde todos los ámbitos, resulta aún una lacra endémica que nos señala y nos define como una sociedad antidemocrática, injusta y regresiva.

La escasa implicación de las administraciones y la indiferencia de una parte de la población corroboran que las relaciones entre hombres y mujeres se siguen construyendo sobre **bases patriarcales** y ello, sin duda, contribuye a apuntalar la **desigualdad** y la **discriminación machista**.

En los tiempos que corren de retroceso en derechos y libertades, desde IU consideramos fundamental continuar luchando para que el avance en la igualdad real entre hombres y mujeres no siga siendo una quimera y para que el **feminismo** pase a ser un referente central en todas y cada una de las acciones políticas de la izquierda real y transformadora.

¡Basta de violencia contra las mujeres!

